

Kyara

Adrien

Le réveillon de Noël



Le réveillon de Noël

Il était une fois, au pôle Nord, en 1300 avant J.-C., un petit lutin du nom de Gilbert.

Il portait des beaux habits verts. Il était gentil et très farceur.

Un jour, il entendit une rumeur qui disait que le Père Noël avait été capturé. C'était une catastrophe car, ce soir, c'était Noël. Et si on ne pouvait pas fêter Noël ?

Il fallait empêcher cela à tout prix.

Gilbert alla prévenir la maire du village, Marine Loscos. Mais elle ne pouvait rien faire, donc il dut partir tout seul.



Après un jour de marche, il vit une grande et étroite montagne. C'était sûrement le repaire du Père Noël. Comment allait-il entrer ?

Il tapa, tapa, tapa mais rien de s'ouvrit.

Tout d'un coup, la porte s'ouvrit. C'était le Père Noël. Dans sa main gauche, il tenait le Père Noël.

Gilbert était très énervé mais il devait avant tout sauver le Père Noël.

Il affronta le Père Noël sans pitié.



Pif, paf, pouf ! Gilbert battit tout de même le Père Noël.

Il rentra au village tout content d'avoir sauver le Père Noël et il invita tous les villageois, même le Père Noël. Ils mangèrent un merveilleux repas, et ils fêtèrent Noël.

Adrien et Kyara